

Ponen lupa a deuda

■ **SALTILLO.** La calificadora Standard and Poor's advirtió que, si el Gobierno de Coahuila no fortalece su desempeño presupuestal, en los próximos meses podría reducirle su calificación crediticia. La Secretaría de Finanzas argumentó que la firma no cuenta aún con la información trimestral del Gobierno, donde mejoró sus ingresos.

Rolando Chacón

Números rojos

\$38,111
millones

es el monto actual de la deuda estatal.

\$34,000
millones

era la deuda al inicio del sexenio.

Fuente: Reporte de Standard and Poor's del 29 de febrero.